



Dari pemasaran penjualan hingga pemasaran jaringan, dari perancangan perangkat lunak hingga perancangan jalur kesuksesan masyarakat, RCCA Elva dan Kit dengan berani membuat perbedaan dan kini bangga menjadi bagian dari BE yang menjalankan bisnis jaringan yang berkembang pesat dengan lebih dari 20 ribu anggota di seluruh dunia.

PERALIHAN

Elva terakhir bekerja di sebuah perusahaan penyiaran ternama. Dalam waktu 8 tahun, ia dipromosikan dari eksekutif penjualan media menjadi AVP, memimpin departemen penjualan media dan bekerja dengan banyak selebriti TVB dan klien terkenal seperti Digi dan Samsung.

“Tetapi dua bulan setelah bekerja di BE, saya memutuskan untuk berhenti dan bekerja full time di BE,” kata Elva. “Bos saya menasihati saya untuk tetap di perusahaan lama, namun saya tegas dengan keputusan saya karena saya sudah mendapatkan imbalan yang melebihi harapan saya ketika saya menjalankan bisnis paruh waktu. Bagaimana jika saya mengerahkan 100% waktu dan usaha?!”

Sebagai orang yang analitis, Kit mempelajari kemungkinan dan pertumbuhan eksponensial pemasaran jaringan. BE International didirikan di Malaysia tiga tahun lalu, dan kemudian siap untuk

RCCA Retreat



“

Pemandangan terbaik muncul selepas pendakian tersulit

RCCA Elva Lo & Kit Han

Mantan AVP Penjualan Media /
Insinyur Perangkat Lunak



BE Lifestyle Travel ke Jepun

mendunia. “Kami selalu mendengar bahwa orang ingin pensiun ketika berusia 40 atau 50 tahun. Kenyataannya, berapa banyak yang bisa melakukan hal itu? Bahkan seorang MD atau CEO pun tidak bisa melakukannya, namun pionir dan pemimpin penjualan langsung bisa!” kata Elva.

Kit melanjutkan argumentasinya, “Industri MLM berkembang setiap tahunnya, dan akan terus berkembang seiring dengan kemajuan ilmu kesehatan, teknologi digital dan meningkatnya kesadaran masyarakat akan kesehatan. Kami percaya bahwa di masa depan, pemasaran jaringan akan menjadi hal besar berikutnya. Kami tidak ingin melewatkan semua ini,” kata pasangan itu.

“MENGAPA” YANG TERBESAR

Pasangan ini memiliki banyak alasan untuk tetap mempertahankan karir BE mereka. Meninggalnya ayah Elva menjadi salah satu alasan utamanya. “Ayah saya meninggal pada tahun 2012 karena kanker. Kepergian beliau bagaikan sebuah kebangkitan yang menginspirasi kami untuk berjuang keras dalam hidup, untuk terus membantu orang-orang di sekitar kami, agar semua orang dapat menikmati yang terbaik dalam hidup, dan siap menghadapi segala tantangan hidup. Faktanya, kami membeli bungalow pertama kami tahun ini, bahkan di masa pandemi,” kata Elva bersemangat.

BE MENGHIDUPKAN KEHIDUPAN KAMI

Bagi pasangan ini, BE bukan sekadar karier melainkan saluran untuk menjangkau dan mengubah hidup orang lain, serta menjalani hidup semaksimal mungkin.



Jamuan Tema "Blacktie" Bersama Pengasas



Pelayak Tabung Kereta



Cuti-cuti di Melbourne

“Sebelumnya, saya merencanakan dan menyelenggarakan penghargaan TVB untuk selebriti. Kini di BE, kami dikenali dan dirayakan di atas panggung, seperti selebriti sungguhan! Selain itu, kami memiliki kesempatan luar biasa untuk merekam video musik bersama para pendiri dan teman-teman RCCA kami!” kata Elva.

Tahun 2020 bukanlah tahun yang baik bagi banyak orang. “Banyak yang berjuang hidup untuk mencari nafkah karena epidemi ini. Kami berterima kasih kepada BE, platform yang memungkinkan kami membawa harapan dan kegembiraan bagi orang-orang di sekitar kami. Kami akan terus membina lebih banyak orang untuk menjadi CCA dan RCCA karena membantu orang lain sukses adalah kebahagiaan terbesar kami!”

“

Pasangan itu menyimpulkan: **“Bangun impian Anda, atau orang lain akan mempekerjakan Anda untuk membangun impian mereka. Ya, memang sulit pada awalnya, tapi ingat, pemandangan terbaik muncul setelah pendakian tersulit!”**

